



Priez pour le repos de l'Âme

DE DAME

DOROTHÉE-LOUISE-MARIE-GHISLAINE VAN DER GRACHT

Comtesse DE MARNIX,

*pieusement décédée à Bruxelles, le 5 Février 1865,
dans sa 88^e année, munie de tous les Sacraments
de Notre-Mère la Sainte-Eglise.*



Pendant cinquante ans, son cœur fut le centre de toute sa famille, et pendant cinquante ans, son corps fut le rendez-vous de toutes les souffrances. Pendant un demi-siècle, la plus tendre des mères; elle aime, elle console, elle dirige, elle édifie tous les siens, et pendant un demi-siècle, elle fut aimée, consolée, bénie, entourée, vénérée par les meilleurs des enfants. On peut dire, dans l'acception la plus chrétienne du mot, qu'elle a été le plus parfait modèle de la mère aimable, mère charmante, gracieuse, ravissante, exempte même de certaines lacunes trop ordinaires à nos vertus, et qui s'appellent, humeur, vivacité, amour propre... elle était toujours la même, toujours suave, toujours obligeante, toujours distinguée, toujours dévouée, toujours radieuse et souriante, chez elle, comme dans le monde, conservant du printemps les fleurs, de l'été les feux, de l'automne les fruits; il n'y eut jamais d'hiver dans son cœur. Elle eut l'insigne privilège de grouper autour d'elle jusqu'à sa mort ses trois générations d'enfants qui venaient chaque jour recueillir ses paroles, jouir de sa vue, recevoir ses exemples, vivre de sa vie, aimer de son cœur, gémir de sa douleur, et savourer ainsi dans l'esprit de famille la plus grande des forces et la plus douce qui existe après celle de la conscience.

CARRÉ DE CUVRES.